

Asunto: XV Congreso Internacional de Ciudades Educadoras

Estimados Miembros
de la Asociación Internacional de las Ciudades Educadoras,

Como Alcalde del Ayuntamiento de Cascais, es con enorme expectativa que informo que el XVº Congreso Internacional de las Ciudades Educadoras tendrá lugar en los días 13, 14, 15 e 16 de noviembre del 2018, en el Centro de Congresos de Estoril, en Cascais. Ruego el favor que reservéis estas fechas para reflexionar y compartir las prácticas locales de cada ciudad educadora, a partir del Tema: *Ciudad, Pertenencia de las Personas*.

Discutiremos los siguientes puntos:

- 1º - La Ciudad: Concebir la ciudad a partir de necesidades y aspiraciones humanas;
- 2º - La Pertenencia: La coexistencia y el sentimiento de pertenencia a la ciudad;
- 3º - Las Personas: La ciudad para las personas y sus proyectos de vida;

Invitamos a todas las comunidades locales que presenten los proyectos que desarrollan en sus ciudades, en dos modalidades (se adjuntan puntos orientadores):

- a) En "Experiencias para Debate";
- b) En "Experiencias en Pantallas Inteligentes";

Una vez que Cascais valoriza la participación de los jóvenes en la comunidad y por ser Capital Europea de la Juventud en 2018, consideramos ser importante también dar voz a los jóvenes en el Congreso, donde podrán reflexionar sobre el tema "*Ciudad, Pertenencia de las Personas*" con enfoque en la "*Ciudad Pertenencia de los jóvenes*" en zonas destinadas unicamente para este público (adjuntamos normas).

Será un gran honor poder contar con Vuestra participación en el Congreso.

En la página web del Congreso (<http://www.congressoaiice2018.cascais.pt/>) se encuentra toda la información actualizada y detallada sobre la organización.

Sin otro particular, se despide atentamente.

El Alcalde del Ayuntamiento de Cascais



Carlos Carreiras